

Moreno comienza persecución política contra excanciller María Fernanda Espinosa por caso Assange



Caracas, 10 may (RHC) La presidenta de la Asamblea General de las Naciones Unidas, María Fernanda Espinosa, declaró este jueves, desde Ghana, que parte de la persecución política en su contra en Ecuador es el juicio político impuesto por la Comisión de Justicia Legislativa.

Espinosa sería procesada por supuestas irregularidades en el otorgamiento de la nacionalidad ecuatoriana a Julian Assange; negligencias respecto al asesinato de los tres periodistas del grupo El Comercio; y por uso de recursos públicos para financiar su campaña a la presidencia de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

En el programa EnClave Política de teleSUR, Espinosa se refirió a cada uno de estos señalamientos. Aseguró que existen "sectores políticos que insultando y argumentando temas revelan un enorme desconocimiento de la relaciones internacionales y de la ONU ". Subrayó que el Ecuador votó por una

opción política y que la persecución que enfrenta es de tinte ideológico.

En cuento a la denuncia impuesta por la Comisión Legislativa declaró que es una situación "lamentable". Y añadió que presentó su defensa de manera escrita, con documentos y anexos serios.

Al ser preguntada sobre la nacionalidad ecuatoriana que el Gobierno entregó a Assange, respondió que fue una decisión "plenamente pensada". "En primer lugar fue por la solicitud de los abogados defensores del asilado, revisamos que cumplía todos los requisitos, luego, se hizo un análisis legal del caso". El otorgamiento se amparó, según Espinosa, en la Convención de 1951.

Respondiendo al segundo tema de acusación, sobre el asesinato de los periodistas de El Comercio, alegó que su gestión realizó 50 diligencias. Entre ellas, la activación de todos los mecanismos de seguridad, acuerdos en materia operativa, seguimiento con Cruz Roja Internacional en Colombia, apoyo logístico y humano a las familias de los periodistas, una declaración de apoyo al Ecuador en la Cumbre de las Américas, entre otras.

Finalmente, sobre el uso de recursos públicos para su candidatura para la presidencia de la Asamblea General de la ONU, sostuvo que fue una candidatura del país. "Mi rol lo ejerzo en nombre de mi país y con mucho orgullo", manifestó. Y aclaró que la campaña fue hecha por las embajadas ecuatorianas en el exterior como corresponde.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190297-moreno-comienza-persecucion-politica-contr-excanciller-maria-fernanda-espinosa-por-caso-assange>



Radio Habana Cuba